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Assessore Maramotti: “Per la multa di vicolo Broletto procederemo alla 
verifica dei fatti” – La risposta all’interpellanza del consigliere Olivieri 
 
 
“E’ necessario che la persona sanzionata venga ascoltata e che, verificata la cronistoria 
dei fatti, si proceda di conseguenza, annullando eventualmente la sanzione. E’ mia 
intenzione far sì che i fatti vengano accertati attraverso il coinvolgimento 
dell’interessato” ha detto oggi in Consiglio comunale l'assessore Natalia Maramotti 
rispondendo a un’interpellanza del consigliere comunale Matteo Olivieri (Reggio5stelle) 
che ha sottoposto all’attenzione dell’assessore la vicenda accaduta lo scorso luglio a un 
commerciante di vicolo Broletto.  
 

“Il 2 luglio 2009 – ha detto Olivieri - la festa dei commercianti di vicolo Broletto si 
trasformava in una salata multa. Nonostante il permesso regolarmente concesso per 
svolgere la festa sociale due giorni prima, nonostante fosse stato comunicato al Comune 
che un locale avrebbe messo a disposizione i servizi igienici per i partecipanti, alle ore 
22 la Polizia Municipale emetteva verbale per non aver rispettato l'orario d’apertura del 
locale. La multa prevista va da 154 a 1032 euro. Obiettivo della nostra interpellanza è  
segnalare all'assessore Maramotti come un locale con mezza saracinesca alzata per 
consentire l'accesso ai servizi igienici e a luce spenta non potesse violare le norme 
sull'apertura dei negozi".  
 

“L'assessore – ha concluso Olivieri - ha dichiarato che, verificata la sussistenza dei fatti 
come descritti, contattata la commerciante, si impegnerà affinché non si proceda a 
comminare la multa. Ci dichiariamo soddisfatti sollecitando l'assessore affinché la 
cittadina sia contattata al più presto”.  


